

Observatoire du PARE

Depuis Octobre 2001, AC ! Nord / Pas de Calais a été à l'initiative avec les associations de chômeurs et les syndicats SUD, SNU de l'ANPE ainsi qu'avec SUD-AFPA de l'"Observatoire régional du PARE".

Des réunions ont lieu régulièrement pour partager les expériences et échanges, s'informent des nouvelles mesures, s'approprient les textes et les analysent (ainsi le nouvel accord UNEDIC 2002); décident de campagnes d'action et des moyens de luttes.

Ainsi les initiatives contre les radiations et à propos des formations mais aussi les interventions en direction de l'Assedic, de l'ANPE, du patronat.